

désormais, tenant en main le fil conducteur qu'ils nous présentent, remonter d'un pas sûr ces pentes aimées d'une existence qu'enchanter un printemps éternel.

Nous souhaitons à ce petit VADE-MECUM des membres anciens, présents et futurs de la Société Saint-Louis-de-Gonzague tout le succès d'estime qu'il mérite. Puisse-t-il aussi inspirer aux Sociétés sœurs la pensée de se recueillir, de s'étudier elles-mêmes dans leurs annales, et d'écrire à leur tour une page toute charmante de la vie intime des élèves du Petit Séminaire de Québec.

CAMILLE ROY, P^{re}